

Kampfbericht: RSC Fulda - KSV Bensheim am 19.08.06

Beigesteuert von tag

Presseinformation Kampfbericht: RSC Fulda - KSV Bensheim am 19.08.06 Einen Rundenauftritt nach Maß boten die Ringer des Kraftsportvereins (KSV) Bensheim bei ihrem ersten Auswärtskampf in der Hessischen Landesliga: Mit 23:10 Punkten verwiesen sie die bis dato unbekannte Mannschaft des Gastgebervereins RSC Fulda klar in die Schranken. Dabei gab es die ersten vier Punkte geschenkt, da in der Klasse bis 50 kg Tin Ta ohne Gegner blieb. Die Auftaktbegegnung auf der Matte entschied Schwergewichtler Sebastian Jährling innerhalb der ersten Kampfminute, indem er seinen Herausforderer Sergej Kehl mit einem souveränen Kopf-Hüftschwung auf die Schultern beförderte. Ebenfalls einen Schultersieg errang sich Marco Schader in der 55-kg-Klasse, der seinen Kontrahenten Kahlid Alhadi nach einem ausgeglichenen Kampf in der vierten Runde mit einem Armzug bezwang. Keinerlei Handlungsspielraum überließ Halbschwergewichtler Tobias Bauer seinem Gegenüber: Drei Runden lang punktete er Andreas Eisfeld in der Bodenlage mit Durchdrehern aus und zeigte somit seine technische Überlegenheit. Der nächste Vierer war das Verdienst von Thomas Krämer, der nach zähem Ringen in der 60 kg-Klasse Alexander Schulmeister in der vierten Kampfrunde mit einem Beinsteller schulterte. Im Mittelgewicht zeigte sich Johannes Steinbacher seinem Herausforderer Hasan Karslioglu konditionell überlegen und deklassierte sein Gegenüber nach einem ebenfalls langwierigem Kampf über vier Runden mit einem 3:1 Punktsieg. Danach allerdings gaben die Bensheimer Ringer Punkte ab: Sascha Schader (66 kg) sowie die Weltergewichtler Martin Gölz und Sascha Semm ließen sich zwar allesamt nicht auf die Schultern bringen, mussten aber ihren jeweils körperlich überlegenen Gegnern einen knappen Punktsieg überlassen.